



Visa Info

Bulletin d'infos bi annuel

N°4 - mai 2019

EDITO

À Visa, la vie va !

Vivre plus activement, plus longtemps en bonne forme physique et morale, tel est le sens de cet aphorisme dont nous faisons désormais notre slogan.

Au delà de la pratique des sports proposés à Visa, dont les bienfaits ne sont plus à démontrer, il y a aussi les liens sociaux qui se tissent au cours des activités et des diverses manifestations, et qui participent au «bien vieillir».

À la satisfaction de tous, la Convivialité avec un grand C est dans la ligne directrice sur laquelle s'est engagé notre nouvelle Présidente.

Soulignons au passage les nombreuses successions de nos Président(e)s : sur 4 éditions de Visa info, 3 présidents. Il faut reconnaître que la charge présidentielle de notre club, avec ses 460 adhérents, n'est pas de tout repos. Mais notre Présidente Yvette SIMON, a toutes les qualités requises pour réussir et tenir dans la durée et elle en a aussi l'envie. Nous lui renouvelons notre soutien !

En parcourant ce Numéro 4 vous allez découvrir notamment le récit d'une promenade pour le moins singulière. On vous rend compte également de notre très agréable Escapade en Ardèche, initiée par Yvette, dans le cadre d'une remise à l'ordre du jour des voyages.

Bonne lecture !

Pour la Commission Communication

Jean Claude SALHEN

LE MOT DE LA PRESIDENTE

Après l'hiver, le printemps...

J'aurais pu vous parler de l'hiver qui est passé ; avec lui la froidure, le mauvais vent qui a transporté des fake news (infox ou fausses rumeurs en français) , et aussi la misogynie, tout cela a été une douloureuse surprise.

J'aurais pu vous dire que le seul but de blesser, d'évincer et l'égoïsme ne devraient pas avoir sa place au sein d'un club de retraités.

C'est consternant, tout cela doit cesser.

Je n'ai pas de rancoeur , il y a de la place pour chacun dans le respect.

Mais je préfère vous parler du printemps qui est là ... il réchauffe, c'est la saison du renouveau.

A toutes ces méchancetés gratuites et stériles j'oppose la bienveillance amicale, souriante, conviviale qui est l'essence même de notre club de bénévoles, le Bonheur d'offrir sa passion, son temps pour une bonne cause à des personnes dignes d'intérêt.

Je suis bien avec vous, je suis entourée, soutenue par une joyeuse équipe motivée, que je remercie chaleureusement. C'est l'enthousiasme qui m'anime, qui nous anime, à poursuivre cette belle aventure qu'est Visa 2000 avec vous. Soyez présents, soyez actifs, soyez heureux.

Quand on y met du coeur : À Visa, la vie va !

Je suis fière et heureuse d'être votre Présidente.



Yvette SIMON

Présidente de Visa 2000

La vie à Visa

La vie à Visa

La vie à Visa

**Judi 13
décembre 2018**

LOTO à l'Espace Cazot

Il a connu une participation de l'ordre 200 joueurs, un peu inférieure à celle de l'année précédente. Il a néanmoins dégagé un bénéfice de 1420 € pour le club.

**vendredi
11 janvier 2019**

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE à l'Espace Cazot

Elle s'est déroulée en présence de 162 adhérents et avec les pouvoirs, un total de 229 voix permettant d'atteindre le quorum. L'assemblée a notamment élu les membres du Comité directeur qui ont constitué le nouveau bureau et élu la nouvelle Présidente. Le pot de l'amitié a été servi à l'issue de la séance.

**Samedi
9 février 2019**

GALETTE DES ROIS à l'Espace Cazot

Animée par le chanteur Michel Player, l'après-midi récréative s'est déroulée dans une ambiance festive avec 240 participants.



25 février /
2 mars 2019

EXPOSITION LES TALENTS DE VISA

Espace Chamson

Malgré une fin chaotique, pour cause d'évènement extérieur, qui a contraint à l'écourter, l'expo a rencontré un franc succès auprès d'un public nombreux qui a apprécié les oeuvres des exposants.

Le fond musical musette a ravi les 250 participants au vernissage. Merci à l'accordéoniste, à la commission festivités et aux organisateurs Monique et Jean Paul.



Judi
28 mars 2019

JOURNEE CODERS à Méjannes le Clap

La journée organisée par notre club a rassemblé 50 adhérents de Visa 2000.

La première farce de l'année

Vendredi 4 janvier 2019, les promeneurs de Visa 2000 se regroupent sur le parking de Go Sport pour la première promenade de l'année.

C'est à 26 que nous prenons la direction du Rouret. Les langues vont bon train. Diable, les fêtes sont commentées. Des rires fusent. Peut-être même que certains gloussent un tantinet. D'autres ont peut-être déclaré leur horreur de la dinde aux marrons. Allez savoir !



Toujours est-il que nous voilà 28 après un quart d'heure de marche !

Des retardataires nous ont-ils rejoints en courant ? Des chiens faméliques en mal de compagnie humaine ont-ils souhaité nous attendre et obtenir quelques faveurs savoureuses ?
QUE NENNI !

Devant nos yeux ébahis, ce sont bien une dinde non farcie et donc bien vivante, accompagnée d'un superbe dindon, qui nous font l'honneur de leur présence. Ils nous accompagnent à peu près pendant 3 à 400 m. Mal taillés pour la course, ils nous laisseront continuer en se reposant dans le jardin d'un particulier aussi étonné que nous. Sur le chemin du retour, nous avons retrouvé nos volailles qui, bien que reposées, n'ont fait qu'une petite centaine de mètres avec nous. C'est ainsi que malgré notre désir nous n'avons pas pu restituer les fugueuses à leurs propriétaires qui s'avèrent donc bien les... dindons de la farce de cet agréable après-midi !

Patrik MONTUELLE - Animateur Randonnée

COMMUNIQUÉ ATELIERS INFORMATIQUE

Pour l'année prochaine, en plus de l'atelier initiation avec Anne-Marie Bonnot le lundi après-midi, il vous sera proposé :
Mercredi matin 10h30-12h: (jusqu'aux vacances de février environ) : Atelier Smartphone
Mercredi après-midi 14h-15h30: (jusqu'aux vacances de février environ)
Un nouvel atelier "Images Numériques" : apprendre à tirer parti des nouvelles fonctionnalités de Windows 10 et autres (google, logiciels libres, smartphones...) pour mieux exploiter vos photos : rangement automatique, tri par reconnaissance de forme, albums ...
Suivant la demande pourra se prolonger jusqu'en fin d'année : prise de vue, retouche photo..."

Jean Marie POULHES
Animateur Informatique

À la Country, c'est que du bonheur !

Les danses émanent des différentes cultures des pays qui ont émigrés aux USA (Angleterre, Allemagne, Irlande, France, Espagne, Pologne etc.....)

C'est la raison pour laquelle nous avons des rythmes très variés.

La danse country est un sport, elle fait travailler également la mémoire et la coordination des gestes.

De plus, à VISA, nous dansons dans la bonne humeur, la joie et la gaieté."



Marie Françoise SALEIL - Animatrice Danse Country

.../...

Escapade en Ardèche

8h45 tout le monde est au rendez-vous ainsi que le soleil et la bonne humeur de chaque participant.

Nous voilà partis pour notre journée ardéchoise !!

La route pour arriver à notre première visite de la journée nous a paru courte tant l'ambiance dans le car était joyeuse ! Nous arrivons à PLANZOLLES, petit village ardéchois, où nous visitons " **TERRA CABRA** " Entre Chèvres et Picodon" Nous sommes reçus, avec le sourire, par le propriétaire du lieu qui nous invite à partager les secrets de la fabrication du fromage de chèvre PICODON (A.O.P.)



Situé au-dessus des salles d'affinage des fromages fermiers, TERRA CABRA est un parcours de visite destiné au public.

A travers divers petits films, fiches techniques et explications nous connaissons mieux ce fromage.

Nous avons fini notre visite par une dégustation et chacun a pu, à son gré, faire provision de ces divers "PICODON" ou Tomme de chèvre.

Il est déjà midi !!

Nous regagnons notre bus et nous voilà en route pour Laurac-en-Vivarais, au restaurant L'AUBERGE GONGLEE.

Nous sommes très bien reçus par le patron qui nous attendait sur la terrasse de l'Auberge.

Belle bâtisse en pierre avec une terrasse pleine de charme donnant sur les montagnes ardéchoises et les vignes. La spécialité : **LE COCHON GRILLE AU FEU DE BOIS**

Le repas était excellent, le cochon grillé, à point, a régalé nos papilles !!

L'estomac bien rempli de toutes ces bonnes choses, nous rejoignons notre bus et nous voilà repartis pour SAINT ALBAN-AURIOLLES où nous devons visiter le musée Alphonse DAUDET.

C'est un authentique mas ardéchois, propriété familiale d'Alphonse DAUDET.

Les guides nous font voyager dans le temps en visitant ce lieu à l'architecture et aux collections remarquables.

Dans les caves et la cour de travail nous revivons les gestes et les savoir-faire des anciens (distiller l'alcool, battre le fer, presser les olives, décortiquer les châtaignes.....) puis dans la magnanerie nous pénétrons dans l'univers du ver à soie, de l'œuf au papillon.

Ensuite dans les salons bourgeois nous nous laissons guider par Alphonse DAUDET son écriture fine, sa famille, ses frasques de jeunesse sont

autant d'occasions de découvrir l'auteur des Lettres de mon Moulin (portraits, correspondances, effets personnels.....)

17 heures !!!!

Il est l'heure de retourner au bus pour prendre le chemin du retour qui comme à l'aller, nous a paru court, chacun y allant de son petit commentaire et pour agrémenter quelques petites blaguounettes racontées au micro ont été appréciées. Les visites, le repas, la bonne humeur, la convivialité du voyage laissent à chacun un excellent souvenir de cette journée.

YVETTE tu peux être fière, nous n'avons que des félicitations à te faire et te disons RECOMMENCONS !!!!



Josette Ducros - Commission Communication

Prochains Temps forts

Prochains Temps forts

Prochains Temps forts

- mercredi 15 mai 9h - Rencontre intergénérationnelle - Visa
- lundi 20 mai 10h/16h - Le Printemps du livre - Parc Visa 2000
- mardi 21 mai - Journée CODERS à Milhaud
- vendredi 24 mai - Marche Nordique à La Grande Motte (CODERS 30)
- mardi 5 juin 18h - Remerciement au Maire d'Alès rénovation des locaux à Visa
- jeudi 13 juin - Repas de fin de saison à La Croix Clémentine

IMPORTANT : Pensez à vous réinscrire pour la saison 2019/2020 ! Nous vous demandons de bien vouloir nous retourner votre dossier complet dans les périodes suivante : de mai au 30 juin, aux permanences du lundi et mercredi et à partir du 24 juin, tous les jours de 10h à 12h et de 14h à 16h et ce jusqu'au 30 juin.

Après les vacances, les permanences reprendront du lundi au vendredi, du 2 au 6 septembre 2019 tous les matins et du 9 au 13 septembre matin et après midi. Reprise des activités le 16 septembre.